



Antonio Campaña

Mobile perpetuum

2003 - Reservados todos los derechos

Permitido el uso sin fines comerciales

Antonio Campaña

Mobile perpetuum

Perpetuo movimiento, rey del piano,
ya perdí lo que soy y lo que he sido,
de penas que son llantos he vivido,
lo intenté todo, pero todo en vano.

¿Podrá tocar el más allá mi mano?
Lo que quise no ha sido lo querido
y si el más acá vi fue por olvido,
al fin soy nada más que un ser humano.

Estar de pie sin música ni aliento,
ya más mismo que nunca me declaro,
más cierto que este vivo que me siento.

Azar que no me esconde su cinismo,
si el más mismo del mismo no está claro,
hoy sólo yo comprendo este yo mismo.

[Facilitado por la Universidad de Chile](#)

Súmese como [voluntario](#) o [donante](#) , para promover el crecimiento y la difusión de la [Biblioteca Virtual Universal](#).

Si se advierte algún tipo de error, o desea realizar alguna sugerencia le solicitamos visite el siguiente [enlace](#).



editorial del cardo